



Respaldo

PRIMA FACIE
**RICARDO
MONREAL ÁVILA**


ricardomonreal@yahoo.com.mx / @RicardoMonrealA

La confianza es la piedra angular de cualquier economía que se precie de ser sólida. En tiempos de incertidumbre, cuando las amenazas externas buscan minar la estabilidad de una nación, la unidad entre el Gobierno y el sector empresarial se vuelve un factor determinante.

Esto es, precisamente, lo que ha ocurrido en México en los últimos días: un cierre de filas, sin precedente, con la presidenta Claudia Sheinbaum por parte de los principales actores económicos del país, a fin de fortalecer la economía nacional y enfrentar con firmeza las negociaciones con Estados Unidos.

Más de 300 líderes empresariales refrendaron su respaldo a la Presidenta y su compromiso con el desarrollo nacional. Esto no es un hecho menor, constituye la muestra palpable de que el liderazgo de la mandataria mexicana es reconocido en el ámbito político y goza de la confianza del sector privado.

Este respaldo es fundamental para que nuestro país mantenga su crecimiento y fortalezca su posición en la economía global, sobre todo en el contexto de la pausa acordada con el presidente estadounidense Donald Trump, respecto a su decisión de imponer aranceles del 25 por ciento a pro-

ductos mexicanos.

El mensaje del Gobierno de México es claro: el país está unido y decidido a defender sus intereses con diálogo, pero con firmeza. Cada minuto de esta pausa se está aprovechando para consolidar la confianza de inversionistas y del empresariado, perfilando una estrategia en la que van de la mano el desarrollo económico y la sobe-

Otro objetivo en este proceso es acelerar la implementación del Plan México, que busca aumentar la inversión y el contenido nacional en los productos que se fabrican en el país. La marca Hecho en México es clave para dicha estrategia, pues no sólo promueve el orgullo por los bienes nacionales, sino que fortalece el mercado interno y nos consolida como un socio estratégico confiable.

La titular del Ejecutivo federal ha sido contundente en su llamado: en democracia puede haber diferencias, pero lo que nos une debe ser más fuerte. Su convocatoria gira en torno a seguir trabajando en unidad, con visión de futuro y la certeza de que el bienestar de México debe estar por encima de cualquier interés.

El panorama es desafiante, pero sigue llenándose de certezas, como resultado de la cabeza fría, el temple y el liderazgo de nuestra mandataria, que han sido reconocidos tanto en América Latina como en el resto del mundo.

Cabe señalar que también quedó demostrada la fortaleza de la economía nacional, hecho que se vio reflejado en la estabilidad del peso frente al dólar estadounidense. Por ello, el pueblo de México también percibe esa seguridad y respalda a su Presidenta para seguir avanzando con paso firme.